
Reunión entre 
autoridades 
comunales 

y regionales 
busca reforzar la 
seguridad en los 

establecimientos 
educativos 

dela ciudad 
tras un hackeo 

que generó 

  

  

rente ls recientes amenazas 
que pusieron en resgo la segu 
ridad dela comunidad escolar del Liceo Bicentenario Diego. 

Portales de Rancagua, autoridades 
locales y regionales se reunieron 
para discutir medidas de seguidad 
dentes. 
El hackeo de un dispositivo permitió 
que terceros emitcran mensajes 
¡ntimidatorios que perturtaban el 
"normal funcionamiento del colegio, 
Toque obligó suspender las claescl 
lunes 3 deseptiembre como medida 
prevemtiva 
Fue por esta causa que el alcalde 
de Rancagua, Emerson Avendaño; el Delegado Presidencial, Fabio Ló- 
pel Seremi de Educación, Alon 
Hadad, además de otros actores se 
reunieron para abordar la delicada 
Situación ocurrida Instancia en que 

se discutieron medida contingentes 
Fara prevenir futuros riesgos, y se 
reafirmó el compromiso de la Mu 
icipaldad de Rancagua y a Seremi 
de Educación de garantizar que ls 
establecimientos educativos Sean 
espacios seguros paa todos 

SE ESTABA ANUNCIANDO 
"NA PRESUNTA BALACERA”. 

El alcalde de Rancagua, Emerson 
Aventaño declaró que a suspensión 
elas clases fue una decisión cor- 
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'inada con a dirección del colegio 
para resguardar la integridad delos 
estudiante y del pessonal, y señaló 
que se activaron los protocolos de 
Seguridad pertinentes. “En de semana nos enteramos 
sobre una denuncia en una de una 
presunta balacera que se estaba 
“anunciando en ste etablecimien- 
o. Desde el primer instante que 
timos nformación, el Secretario 
General de la Corporación, tomó la 
determinación en conjunto con la 
irectora del establecimiento de 
suspender las cases por medidas 
preventivas de seguridad”, afirmó 
alcalde rancagoino. 
Detalló que “Se indagó el tema 
profundidad y al parecer, podría 
Ser una espece de hackeo, que no 
habra mayor iesgo de loque estaba 
anunciando; no obstante, a eso y 
poros iempos complejo que esta 
mos viviendo, usamos las medidas 
preventivas que estimamos conve- 
hiente para la comunidad escolar. 
Fue por estos hechos que cl edil 
remarcó que “hemos denunciado es 

oda a Poíca ala sal apenas. 
os enteramos de eta situación, 
activamos todos los protocolos 
correspondiente y esperamos que 
se haga una investigación en pro- 
fundidad tanto por nuestra Corpo- 
ración y como Fiscal para levar 
la investigación en esta especie de 
hackeo que claramente íiculta y 
provoca una alarma en una comu 
idad queno ha vivido esto: 
Avendaño finaliza diciendo “Le 
encomendamos al secretario y 
al director de la Dirección de 
Educación que pudiesen apoyar y 
acompañar a todas las personas. 
que se han visto afectados por 
Esta situación. No podemos per- 
mir que nuestros estudiantes sean 
víctimas de cualquier situación ue 
los pueda perjudicar, ese ha sido 
el mandato que hemos dado de 
acompañamiento de resguardo, de 
Comprensión, ate situaciones que 

1 veces pueden ser de sobre alar- 
ma, pero que 3 nivel institucional 
tomada lets decisions, per que 
aniveldecstudiantes tenemos que 
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      acompañarlos", remató. 
SE HA DETERMINADO. 
QUE NO SÉ TRATABA DE 
UNA AMENAZA REAL” 

Por su pare, la Seremi de Educación, 
Alyson Hadad subrayó la importancia de actuar rápidamente para garanti 
Zar la seguridad en los colegios; "En 
ste caso, efectivamente ya se ha 
determinado que no se trataba de 
una amenaza rel, pero e el trabajo 
que nos convoca como — Gobierno 
Y como Ministerio es entrega todas 
las condiciones de seguridad para 
los establecimientos educacionales, 
para poder entregar esa seguridad 
esa confanza las famila ya odos 
los miembros de la comunidad edu= 
cata 
Agregó que "La investigación por 
parte de la policía se han realizado, 
Se han tomado todas la medidas y 
hoy estamos en un trajo colabore” 
iv, porqe la comunidad educativa 
ect avanzar cons proceso edu 
ato y poder entregar esa seguridad 
«concreta € información concreta la 
famila 
La Seremi de Esucación detalló que 
“es un trabajo colaborativo que se 
está realizando con la Subsecretaria 
de Prevención del Delito y de esa 
manera hemos enfrentado otras 
Situaciones que ha habido tanto en 
Rancagua como en otras comuras, 
porque esla forma donde podemos 
Establecer todas las iniciativas que 
corresponden tanto para el apoyo de las victimas, poder establecer cor= 
“nación con policias. E un tratajo 
tanto preventivo como restivo en 
situaciones como las que vivimos 
oy” Finalizó Hadad 
El caso sigue siendo investigado por 
«Ministerio Público, y tanto la Mani 
«ipalda como las utoriadesedu- 
catas resfímaron Su compromiso 
de asegurar que ls establecimientos 
educacionales de la comuna sean 
espacios seguros para todos 13 
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